

30.04.2021 – 13:50 Uhr

CYCLING FOR CHILDREN: grande collecte de l'UNICEF à vélo pendant 75 jours



Zurich, le 30 avril 2021 – Pour les 75 ans de l'UNICEF, la collecte de dons CYCLING FOR CHILDREN a lieu partout en Suisse. Du 1er mai au 14 juillet 2021, les participantes et participants peuvent pédaler pour une bonne cause ou apporter leur soutien en ligne. La plateforme de vente aux enchères ricardo.ch propose en outre d'enchérir sur des moments uniques à vélo avec des personnalités renommées.

Enfourcher son vélo et faire une bonne action, c'est l'idée de CYCLING FOR CHILDREN. La collecte de dons sportive à vélo d'UNICEF Suisse et Liechtenstein entame, cette année, sa 5e édition. Alors que cet événement axé autour du vélo s'est déroulé trois fois à Crans-Montana puis à Uster, il a dû être annulé en 2020 en raison de la pandémie de Covid-19. Cette année, à l'occasion du 75e anniversaire de l'UNICEF, UNICEF Suisse et Liechtenstein a imaginé un format tout nouveau: la manifestation n'aura pas lieu dans un endroit précis à une date précise mais se répartira dans toute la Suisse – durant 75 jours.

La collecte de dons fonctionne ainsi

Cette opération est ouverte à tous: excursionnistes du week-end, mordus de vélo de course, inconditionnels du VTT électrique ou habitués du vélo de ville. Il y a deux possibilités de participer: en pédalant activement ou en soutenant passivement. La personne qui opte pour le mouvement peut définir elle-même son parcours et fixer son but quant aux dons à collecter. Ensuite, il est possible de former sa propre équipe. Cette équipe peut à son tour se composer de personnes qui soutiennent activement ou passivement. Pour tous, l'inscription se fait sur le site Internet de l'UNICEF unicef.ch

Ricardo.ch met aux enchères des expériences sportives avec des célébrités

Dans le cadre de son 75e anniversaire, la plateforme d'enchères ricardo.ch met également aux enchères des expériences sportives avec des célébrités au profit de l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. La vente aux enchères commence le 6 mai. Parmi les participants figurent Tina Weirather, Nik Hartmann, Divertimento, Rob Spence et le champion olympique de snowboard Nevin Galmarini.

Une formation scolaire pour chaque enfant

Tous les dons recueillis permettront de soutenir les programmes de formation de l'UNICEF dans le monde. Avant le début de la pandémie de Covid-19, un enfant sur cinq n'avait pas accès à une formation scolaire. Plus de la moitié des enfants d'âge scolaire ne savent pas vraiment lire et écrire à la fin de l'école élémentaire. La pandémie a encore aggravé la situation. On se trouve face à une crise mondiale de l'apprentissage. Pour y remédier l'UNICEF

se mobilise pour l'accès de tous à une formation scolaire, pour de meilleures méthodes d'enseignement et d'apprentissage et pour la sécurité des lieux de formation scolaire dans les régions en crise.

L'UNICEF a 75 ans

Le Fonds des Nations Unies pour l'enfance («United Nations International Children's Emergency Fund», c'est-à-dire l'UNICEF) a été créé le 11 décembre 1946. L'idée initiale était, à l'issue de la Deuxième Guerre mondiale, de venir en aide aux enfants affamés et malades dans une Europe dévastée. Cette aide était destinée à tous les enfants – peu importe le rôle joué par leurs pays respectifs durant la guerre. Depuis lors, le monde a énormément changé – mais la mission de l'UNICEF est restée aussi urgente maintenant qu'alors. Aujourd'hui, 75 ans plus tard, l'UNICEF continue de se mobiliser dans le monde pour les filles et les garçons en difficulté et pour la réalisation de leurs droits.

De solides partenaires

En tant que partenaire principal, Mastercard soutient la collecte de dons à vélo. Swisscom et Steg sont également à bord comme partenaires. Dans le domaine des médias, nous avons pu nous assurer la collaboration de deux partenaires, Radio Zürisee et Radio Rhône FM.

Contact pour les médias

UNICEF Suisse et Liechtenstein, Jürg Keim, service de presse, 044 317 22 41, j.keim@unicef.ch

A propos de l'UNICEF

L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, s'appuie sur plus de 70 ans d'expérience dans le domaine de la coopération au développement et de l'aide d'urgence. L'UNICEF se mobilise dans le monde entier pour la survie et le bien-être des enfants. La réalisation de programmes dans le domaine de la santé, de l'alimentation, de l'instruction, de l'eau et de l'hygiène ainsi que la protection des enfants contre les abus, l'exploitation, la violence et le VIH/sida font partie de ses tâches centrales. L'UNICEF assure son financement uniquement grâce à des contributions volontaires: l'organisation est représentée en Suisse par le Comité pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. UNICEF Suisse et Liechtenstein s'investit depuis 60 ans pour les enfants – ici et dans le monde.

Medieninhalte



CYCLING FOR CHILDREN 2021

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100869826> abgerufen werden.